

El Semanario

CIUDADANOS • IDEÓLOGOS • PROFESIONISTAS • EMPRESARIOS • POLÍTICOS

Las reacciones del peso ante los altibajos de la negociación del TLCAN

La negociación del TLCAN es como una montaña rusa en donde el peso mexicano y los mercados son los más afectados, alimentados por la incertidumbre del futuro comercial del país.

Ciudad de México.- La moneda está en el aire y pareciera que cada vez es mayor el riesgo de que la cara final del acuerdo trilateral entre México, Canadá y Estados Unidos marque el fin del TLCAN, incertidumbre que alimenta la volatilidad de los mercados financieros y arrastra al peso mexicano.

Los expertos de la agencia de calificación Fitch Rating consideraron al cierre del mes de octubre pocas probabilidades de que el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) lleve a una anulación total del acuerdo y que el resultado final de la negociación tenga un impacto significativo en el acceso comercial de México a Estados Unidos. Sin embargo, sostuvieron que la reciente prórroga de las negociaciones y los comentarios de los funcionarios que participan de ellas muestran una creciente incertidumbre y riesgo para el tratado.

El impacto al mercado mexicano

Los comentarios de Fitch Rating sobre la incertidumbre que causa la prórroga de la negociación arrastró el lunes 30 de octubre al peso a 19.2425 por dólar, con una baja del 0.64 por ciento ó 12.25 centavos, mientras que la bolsa cayó un 0.55 por ciento, a 48,939.07 puntos.

Los mercados podrían mejorar con la subasta de coberturas cambiarias programada por Banco de México para el miércoles 1 de noviembre y por un monto de 500 millones de dólares; sin embargo, esto no evitará que se observe volatilidad cambiaria al acercarse a la fecha de la quinta ronda de renegociación del TLCAN programada para el 17 de noviembre